Ein Duo beschließt "30 Minuten Kerzenschein"

HARENBERG. In der nur mit Nähe ansehen. Einige durften sogar nicht nur dieser Veranstaltung, lau-Kerzen beleuchteten Barbara-Kirche ein paar Töne daran erzeugen. Das tete: "Wir kommen 2013 wieder! Es trat in der letzten Veranstaltung von einhellige Urteil des Publikums, ist so stimmungsvoll hier." "30 Minuten Kerzenschein" der Barbara-Kirchengemeinde in 2012 das Duo "Abendstern" mit Peter Thume an der Gitarre und Albert Waßmann an seiner 49tönigen Glasharfe, die er selbst gebaut hat, auf. Nach "Shalom Hevens Shalom" folgte "In a Sentimental Mood" und versetzte die vielen Besucher dieser träumerischen Minuten ebenso wie "Sailing" oder auch eine fast klassische Melodie von Astor Piazolla in leises Entzücken. Der besondere Klang der Glasharfe schien genau für diesen Kirchenraum gestimmt und unterstrich die Stimmung Kerzenlichtes und Kerzenduftes.



Nach dem Konzert konnten sich Peter Thume und Albert Waßmann "zauberten" eine genz besonder viele Besucher die Glasharfe aus der Stimmung in die Harenberger St. Barbara-Kirche.